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Résume

Ce sujet de I'étude et de I'analyse traite de la performance des ressources humaines et de son
impact sur le marketing des services de bibliothéque. Pour résoudre ce probleme, le
formulaire a été distribué aux travailleurs de la bibliothéque principale pour lecture
publique. Suleiman Barakat. 37 formulaires ont été distribués, mais seulement 20
formulaires ont été récupérés, sur lesquels on s'est appuyé, suivant 'approche descriptive.

C'est le résultat le plus important obtenu.

® Laperformance des employés joue un réle majeur dans le processus de

commercialisation des services de bureau

® d'atteindre la satisfaction des utilisateurs

® Laprincipale bibliotheque de lecture publique travaille a fournir ses services a tous
les segments de la société

® |espécialiste du marketing doit avoir un ensemble de qualités et de compétences qui

['aident a leur tour a fournir les meilleurs services aux bénéficiaires

Mots-clés : performance , ressources humaines, marketing de services, bibliotheque

publique, bibliotheque principale de lecture publique.



Abstract

This subject of study and analysis deals with the performance of human resources and its
impact on the marketing of library services. To resolve this issue, the form was distributed to
workers in the main library for public reading. Suleiman Barakat. 37 forms were distributed,
but only 20 forms were retrieved, which were relied on, following the descriptive approach.
This is the most important result obtained.

* Employee performance plays a major role in the process of marketing office services.

« achieve user satisfaction

* The main public reading library works to provide its services to all segments of society

« The marketer must have a set of qualities and skills which in turn help him to provide the
best services to the beneficiaries.

Keywords: performance, human resources, service marketing, public library, main public

reading |ibrary.



